

 VIE SOCIALE

## Les salariés de HBT menacent de s'enchaîner à l'Urssaf



**Patron d'une société en difficultés, Hantz Malfoy souhaite être exonéré de charges pendant un an. Il a été reçu par la direction de l'Urssaf.**

**Hier, les salariés de la société marcquoise HBT, étranglée par les charges, se sont mobilisés devant l'Urssaf de Roubaix-Tourcoing, avenue de la Marne. Entamée il y a huit jours, leur grève de la faim continue.**

« **E**n grève de la faim. L'Urssaf ne veut pas nous aider. » Sur les pancartes plantées devant l'Urssaf de Roubaix-Tourcoing, les salariés de HBT étalent leur amertume. Solidaires de leur patron, Hantz Malfoy. Depuis près de huit jours, la trentaine de salariés de cette entreprise de Marcq-en-Barœul ne s'alimente plus. Leur façon à eux d'attirer l'attention sur la situation de leur société de plomberie, plâtrerie et peinture. « **Des chantiers, on en a. Des clients aussi, le problème ce sont les charges** », dénonce le patron.

Créée en juin dernier, HBT a cumulé près de 150 000 € de charges impayées. Un premier

versement de 1 500 € a toutefois eu lieu à l'Urssaf la semaine dernière. Pour pouvoir poursuivre son activité, Hantz Malfoy souhaite « une grâce de six mois à un an de charges. » Hier, il a été reçu par Dominique Verraest, directeur adjoint de l'Urssaf. « **Effacer la dette d'un coup d'éponge, ce n'est pas possible. Cette entreprise, en ne prenant pas contact avec nous avant, s'est mise en difficulté. Je comprends l'intérêt de préserver l'emploi, mais il n'y a pas d'autre solution que l'étalement du paiement** », explique Dominique Verraest. Un rendez-vous avec la trésorerie générale du Nord a été fixé, le 16 avril. Campés sur leurs positions, les salariés ont menacé de s'enchaîner aux grilles d'entrée de l'Urssaf, avant de finalement quitter le site en fin d'après-midi. La grève de la faim se poursuit. Les salariés recevront aujourd'hui le soutien de Claude Reichman, président du Mouvement pour la liberté de la protection sociale. ● **M.T.**